



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>627V3563M</b>
Prix	<b>1 785 000 €</b>

Plascassier

Maison à vendre (06130)

Magnifique propriété offrant un cadre de vie agréable, et grâce à sa position dominante une vue panoramique. Profitez d'un espace piscine avec son pool house et BBQ pour des moments conviviaux inoubliables. Cette villa, impeccablement entretenue, bénéficie d'une luminosité naturelle enveloppante. Dans la partie principale 4 chambres et de plus un appartement indépendant avec 2 chambres et 2 SdD. Salle de sport. Idéalement située à proximité des charmants villages de Plascassier, Valbonne et Mouans Sartoux, cette propriété constitue un véritable havre de paix, tout en étant proche de toutes ...

*Magnificent property offering a pleasant living environment and, because of its dominant position a panoramic view. Enjoy a swimming pool area with its elegant pool house and BBQ for unforgettable convivial moments. This villa of approximately 300m2, impeccably maintained, benefits from enveloping natural light. Ideally located near the charming villages of Plascassier, Valbonne and Mouans Sartoux, this property constitutes a true haven of peace, while being close to all the necessary daily amenities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks ...*

## AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

